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ABSTRAK 

 

 

Abdul Chamid, S.Pd.I. (MP-14002). Manajemen Pembelajaran Siswa 

Berlatar Belakang Ponpes Tahfidz Al – Qur’an (Studi Kasus Di MTs. NU TBS 
Kudus). Tesis. Program Pascasarjana, Prodi Manajemen Pendidikan Islam, 

STAIN Kudus 2016. 
Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui manajemen pembelajaran 

siswa berlatar belakang Ponpes Tahfidz Al - Qur’an di MTs. NU TBS Kudus. 

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif. Pengumpulan data menggunakan 
metode wawancara, observasi, dokumentasi dan trianggulasi. Informan / subjek 

penelitian kualitatif, peneliti mewawancarai 8 informan dari MTs. NU TBS Kudus 
dan 2 dari Ponpes Tahfidz Yanbu’ul Qur’an. Informan dari MTs. NU TBS Kudus 
yaitu: 1) Kepala Sekolah; 2) Waka Kurikulum; 3) Waka Kesiswaan; 4) Wali 

Kelas; 5) Guru Mapel Ilmu Nahwu; 6) Guru Mapel Fisika; 7) Guru BK; 8) Siswa 
berlatar belakang Ponpes Tahfidz. Informan dari Ponpes Tahfidz Yanbu’ul Qur’an 

yaitu: 1) Pengasuh Ponpes; 2) Ustadz bagian Al - Qur’an.   
Hasil penelitian kualitatif ini menemukan pada dua hal kriteria. Pertama, 

Manajemen Pembelajaran di MTs. NU TBS Kudus berlatar belakang pendidikan 

Pondok Pesantren untuk berkhidmah kepada Kiai. Kedua, pengelolaan 
pembelajaran siswa berlatar belakang Ponpes Tahfidz di MTs. NU TBS Kudus 

mengoptimalkan kemampuan hafalan siswa untuk meraih prestasi. Hal ini dapat 
dilihat dari upaya guru dalam pengelolaan kelas yaitu: a) Pengelolaan kelas 
dengan menambah jam belajar bagi kelas khusus; b) Mendayagunakan 

kemampuan hafalan siswa untuk memperoleh hasil yang maksimal; c) Hafal Al 
Fiyah berdasarkan tingkatan sebagai syarat untuk naik kelas bagi siswa di MTs 

NU TBS Kudus. 
 

Kata kunci : Manajemen, Pembelajaran, Prestasi Siswa Berlatar Belakang 

Ponpes Tahfidz Al – Qur’an. 
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ABSTRACT 

 

 

Abdul Chamid, S.Pd.I. (MP-14002). Student Learning Management At 

Ponpes Tahfidz Al – Qur’an background (Case Study At MTs. NU TBS Kudus). 
Thesis. Graduate School, Islamic Education Management Program, STAIN Kudus 

2016. 
The purpose of this study to know the learning mnagement at Ponpes 

Tahfidz Al - Qur’an students background at MTs. NU TBS Kudus. This study 

used qualitative method. The collection of the data used interview, observation, 
documentation and trianggulation. The subject of this qualitative method, the 

reseacher interviewed eight respondents from Tahfidz Yanbu’ul Qur’an. The 
respondents from MTs. NU TBS Kudus are: 1) The Principal; 2) The Curriculum 
Vice Principal; 3) The Student Vice Principal; 4) The Class Advison; 5) The 

Nahwu Teacher; 6) The Phisics Teacher; 7) The Counceling Teacher; 8) The 
Students with Ponpes Tahfidz Background. The respondent from Ponpes Tahfidz 

Yanbu’ul Qur’an are: 1) The Guardian of Ponpes; 2) The Ustad of Al - Qur’an 
Part.   

The results of this qualitative study to find  the two criteria. First, learning 

management at MTs. NU TBS Kudus with Ponpes background to obey their 
teacher of Islam (Kiai). Second, the students learning management at the 

background of Ponpes Tahfidz at MTs. NU TBS Kudus optimum the student’s 
memorize to get the best achievement. Those can be seen from the teachers 
activities in the managing the classroom, that are: a). Giving additional lesson for 

the specific class; b). Empowering the student memorization to get the maximum 
score; c). Memorize Al Fiyah based on the grade as the requirement to pass the 

next grade. 
 

Keyword : Management, Learning, Student Achievement At Ponpes Tahfidz  

Al  -  Qur’an Background. 
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 يهخص
 

رعهٍى انطلاب يعهذ الاطلايى انو ف( . ادارج -20441عثذ انحًٍذ ، ص.ف دا.أ )

الاطلايٍح ذشىٌق انطلاب انظلافٍح  ًرىططحدراطح حانح فً انًذرطح ان. ) ذحفٍع انقزأٌ

برنامج الدراسات العليا. ادارة التربية الاسلامية في  أطزوحح. (.ح انعهًاء قذصَهض

   6102ة الحكومية في السنة  الجامعة العالية الديني

ذحفٍع انقزأٌ فً  رعهٍى انطلاب يعهذ الاطلايىانادارج  ًعزفحنهذا انثحث انًقصىد 

هذا انثحث هً  ح انعهًاء قذص.الاطلايٍح ذشىٌق انطلاب انظلافٍح َهض ًرىططحانًذرطح ان

طزٌقح ح جًع انثٍاَاخ كاَد تاطرخذاو انًلاحظح وانًقاتهح وانرىثٍق. وتقٌطزو َىعً. 

 ًرىططحانًذرطح ان يٍ وايا انًخثزوٌ فهى َائة ثًاٍَح (Trianggulasi).  انًُهج انرفاعهى

ٍ الاطلايٍح ذشىٌق انطلاب انظلافٍح َهض . يعهذ الاطلايى ذحفٍع انقزأٌح انعهًاء قذص وي

ٌ يٍ  ح انعهًاء قذص الاطلايٍح ذشىٌق انطلاب انظلافٍح َهض ًرىططحانًذرطح انانًخثزو

(. وانً انصف 0 ( َائة يذٌزانطلاب3(. َائة يذٌزانًُاهج 1(. رئٍض انًذرطح 2يُها : 

 انًخثزوٌانطلاب.   (8 (. يعهى ياطرز7وانفٍشٌكا (. 6ي  (. انًعهًىٌ فً انعهىو انُحى5

(. 1 يعهذ الاطلايىيً انزعاٌح  يقذ .(2يُها :  يعهذ الاطلايى ذحفٍع انقزأٌيٍ 

 انًعهًىٌ انقزاٌ. 

ادارج انرعهٍى فً انًذرطح ذً :  الاول، كلآعهً يعٍارٌٍ  ئجوقذ اظهزخ انُرا

داخهٍح نهحطًح انً الاطلايٍح ذشىٌق انطلاب انظلافٍح َهضح انعهًاء قذص،  ًرىططحان

ًرىططح فً انًذرطح ان ادارج انرعهٍى انطلاب يعهذ الاطلايى ذحفٍع انقزأٌثاٍَا،  .انًعهى

نهرحقٍق.  ذحفٍع انقزأٌح انعهًاء قذص تاخرراو ظلافٍح َهضانالاطلايٍح ذشىٌق انطلاب 

وهذا اٌ ٌُظز انٍه يٍ جهىد انًعهًٍٍ فً ادارج انصف . يٍ تٍٍ ايىر أخزي :  آ(. ادارج 

ب(. الاطرفادج يٍ قذرج انطلاب جٍذج . انصف تاضافح طاعح يٍ انرعهى نهفصم خاصح 

" كشزط نهصف انًقثم نهطلاب فً (. حافع "انفٍحجيٍ انُرائج.  نهحصىل عهى اقصى قذر

  . الاطلايٍح ذشىٌق انطلاب انظلافٍح َهضح انعهًاء قذص ًرىططحانًذرطح ان

 

ً ذحفٍع انقزأٌ.  كهًاخ انثحث  :الادارج ، انرعهٍى ، طانة اَجا س يعهذ الاطلاي

 


